



Jalisco reduce 63.2% la inseguridad

Redacción

EN EL ESTADO de Jalisco la inseguridad disminuyó 63.2 por ciento, los homicidios 30 por ciento, los feminicidios 45 por ciento y se localizaron a 17 mil personas reportadas como desaparecidas en este sexenio, de acuerdo con datos del Sistema Nacional de Seguridad Pública (SNSP), posicionándose por debajo de la media nacional por cada 100 mil habitantes en la comisión de delitos de todo tipo, logrando así el cumplimiento de comenzar el camino hacia la recuperación de la paz.

A través de un incremento histórico de 63.4 por ciento al presupuesto de seguridad en la entidad al pasar de seis mil 265 millones de pesos en 2018 a 10 mil 240 en 2024, lo que permitió reforzar el estado de fuerza 17.4 por ciento, certificar a casi 85 por ciento de los elementos de seguridad estatales y municipales, y judicializar a 22 mil 130 presuntos delincuentes que hoy enfrentan la ley.



ENRIQUE ALFARO, gobernador de Jalisco, ayer durante el informe.

Hoy Jalisco es más seguro que hace seis años debido a que en 2018 se vivía una de las escaladas de violencia más complejas en la historia del país y que está registrada por la Federación, destacó el gobernador de la entidad, Enrique Alfaro Ramírez, al presentar su sexto y último informe de seguridad frente a las y los jaliscienses, y líderes de todos los sectores de la entidad.

"Primero, comentar, cambió la composición de los delitos, ya les enseñamos incidencia delictiva total y luego los de seguimiento especial. En el 2018, en el último año del gobierno anterior, los delitos relacionados con la seguridad representaban el 40 por ciento de los delitos, seis años después, sólo representan 19 por ciento de los delitos. Logramos bajar la incidencia delictiva 63.2 por ciento, el promedio mensual de delitos en 2018 era de 5.561, el promedio mensual de delitos en este último año es de 2.045", afirmó el gobernador, al referir que en incidencia delictiva total Jalisco pasó el lugar 12 (en 2018) al 19 (en 2024) entre las entidades que mayores logros tuvo en la reducción de la incidencia delictiva general.

Respecto al descenso histórico del 30 por ciento en homicidios, el gobernador indicó que los resultados obtenidos alientan a seguir esforzándose hasta el último día.

17

Mil personas reportadas como desaparecidas localizadas